

Weihnachtszeit im Heimatmuseum



Der Borkumer Jungens Verein schmückte den Baum passend zu Klaasohm stilecht mit selbst gebackenen Klaasohms aus Salzteig.

„Wir schmücken einen Weihnachtsbaum“

Borkum/Ib – Erstmals hat der Heimatverein Borkum zur Weihnachtszeit das Projekt „Wir schmücken einen Weihnachtsbaum“ ins Leben gerufen. Gruppen, Vereine und Schulen wurden dazu eingeladen, einen Weihnachtsbaum ganz individuell zu schmücken. „Alle Angeschriebenen haben sofort zugesagt“, sagt Sibylle Dykmann, der die Idee zu diesem Projekt bei einem Aufenthalt auf dem Festland gekommen ist. Dort ist es vielerorts bereits seit Jahren Gang und Gäbe. „Wir wollten mit dieser Aktion einfach viele Insulaner dazu bewegen, ins Museum zu kommen“, so Dykmann. Denn schließlich habe das Heimatmuseum auch in der Winterzeit geöffnet und gerade in dieser besinnlichen Zeit seinen Reiz.

Alle zehn Bäume wurden gesponsert und den unterschiedlichen Gruppen zur Verschönerung zur Verfügung gestellt. So legten sich die Grundschule, der Verein Borkumer Jungens, die Trachtengruppe, DHB Netzwerk Haushalt, die Fußballmädchenmannschaft des TuS, der Heimatverein, die Inselschule, der Kindergarten, die Patchworkgruppe „M. Bootsmann“ und das Seniorenheim kräftig ins Zeug. Schließlich werden die drei schönsten Bäume prämiert.

Sibylle Dykmann freute sich als Initiatorin des Projektes aber nicht nur über den regen Zuspruch der Borkumer Gruppen und Vereine, sondern auch darüber, dass man innerhalb des Heimatvereins diese Aktion voll und ganz tatkräftig unterstützte und den Ablauf sowie die Koordinierung übernahm.